

SAINT LÉONARD POUR LES JEUNES

QU'EST-CE-QUE VOUS AIMEZ À ST-LÉONARD ?

Les parcs, pour rester avec nos amis

La bibliothèque, parce que c'est calme et qu'il y a le wifi

QU'EST-CE-QUE VOUS N'AIMEZ PAS À ST-LÉONARD ?

L'insécurité devant les écoles, parfois c'est chaud

La victimisation des jeunes et le vol des vélos

Quoi d'autres...

Les mecs malveillants et on a peur de sortir dans les autres arrondissements.

La peur de sortir de chez soi.

Les jeunes sont inquiets par rapport à l'augmentation de la violence à Saint Léonard, ils disent ne pas savoir ce que le quartier fait pour qu'ils se sentent en sécurité.

SAINT LEONARD POUR LES JEUNES

VOUS PARLEZ DE VIOLENCE ...

Il faut vraiment que les gens arrête de tirer

Les jeunes subissent de la discrimination

QU'EST-CE-QU'ON POURRAIT FAIRE CONTRE CETTE VIOLENCE ?

Il faut sensibiliser les adultes et en parler pour arrêter les préjugés

Il faut des opportunités pour que chaque jeune puisse faire entendre sa voix"

Il y a pleins de moyens mais ça va être difficile

Personne ne né avec une arme, mais grandir à Saint Léonard ça peut être compliqué.

Je pense qu'il ne faut pas sous-estimer l'importance de communiquer avec les parents

Les jeunes aujourd'hui à Saint Léonard ont trop facilement accès aux armes. Les fusillades se multiplient et elles touchent de plus en plus de jeunes adolescents. Il faut s'unir pour stopper ça !

SAINT LEONARD POUR LES JEUNES

EST-CE QUE VOUS PENSEZ À AUTRE CHOSE POUR LUTTER CONTRE LA VIOLENCE ?



Allons marcher tous ensemble avec toutes les écoles, en la mémoire des ces jeunes décédés !

VOUS DITES QUE L'ÉCOLE À UN RÔLE À JOUER ?

Oui ! Il y a trop de négligence envers le décrochage scolaire et les enfants qui sont perçus comme des petits délinquants.



QU'EST-CE QU'ELLE POURRAIT FAIRE ?



Il faut que l'école prenne ses responsabilités. On devrait être heureux d'aller à l'école, surtout si ça ne se passe pas bien à la maison. Parce qu'on a tous besoin d'un cadre sécuritaire et de quelqu'un qui nous encourage.

Il faudrait favoriser d'autres aspects de la réussite de façon à inclure tout le monde. Le but c'est que tous les élèves réussissent dans ce qu'ils aiment, peu importe que ce soit des maths, de la musique, de l'art ou de l'humour.



SAINT LEONARD POUR LES JEUNES

Y-A-T-IL AUTRE CHOSE QUI VOUS VIEN
EN TÊTE ?

Oui l'influence ! Il faut faire attention car en tant que jeunes on se fait très facilement influencer

Il faut dire la vérité aux jeunes aussi...

C'est important de dire par exemple que fumer c'est pas "cool" ou "frais", non, ça donne juste un cancer

Si on veut combattre la violence, c'est une équation à plusieurs variables, tous le monde à sa part à faire. Et il faut bien que les familles comprennent l'univers dans lequel évolue leurs enfants

Tout le monde a sa part dans la problématique donc tout le monde a sa part dans la solution!

Les jeunes peuvent décider eux mêmes de changer les choses

Oui mais il faudrait mieux les informer, sur leurs droits par exemple et sur le comportement qu'ils ont le droit d'avoir !

SAINT LEONARD POUR LES JEUNES



Propos recueillis lors du
forum jeunesse qui a eu
lieu au Centre Leonardo
Da Vinci le jeudi 17
novembre 2021

Nous remercions tous les jeunes qui étaient
présents pour leur participation active, et
pour ces échanges particulièrement
constructifs!

Nous remercions également Tai pour son
animation et son implication avec les AVE
dans l'organisation de ce Forum.

